

## A licitación la nueva sede de la Policía Local

01/07/2025



La nueva sede se ubicará en el mismo emplazamiento que el actual | Marta Maestre.

Las obras para la construcción de una nueva sede para la Policía Local de Elda avanzan según los plazos establecidos, y hoy ha sido aprobada por la Junta de Gobierno Local la licitación de los trabajos para llevar a cabo la creación de este nuevo inmueble, que se ubicará en el mismo emplazamiento que el actual y que contará con una superficie de 1.500 metros cuadrados.

En ese sentido, queda abierto el plazo para que las empresas presenten sus ofertas para ejecutar este proyecto, que cuenta con un presupuesto de 2,5 millones de euros y que está incluido en el ambicioso plan de inversiones 'Elda parte de ti', dotado con más de 40 millones de euros para para transformar la ciudad en

materia de accesibilidad, sostenibilidad, espacios verdes y de ocio infantil, así como conservación del patrimonio local.

El nuevo edificio de la Policía Local, diseñado por el arquitecto Antonio Marí, sustituirá al inmueble en el que actualmente tiene su sede con el objetivo de dotar a la policía de unas instalaciones modernas y funcionales que permitan mejorar la calidad del servicio que se ofrece a los vecinos y vecinas de la ciudad.

Además, este nuevo edificio será más moderno, accesible y eficiente con el consumo energético, equipando la última tecnología en materia de seguridad y de

comunicaciones, lo que permitirá ofrecer una respuesta rápida y eficaz ante cualquier emergencia.

Cabe destacar que los materiales de construcción serán más sostenibles, reduciendo el impacto ambiental y la huella de carbono, con certificado energético de clase A gracias a un sistema de aerotermia que combina máquinas de aire frío y caliente y estará dotado de paneles solares en la cubierta.

Igualmente, todas las instalaciones estarán diseñadas para ser accesibles a personas con movilidad reducida, garantizando de esta manera la inclusión y el acceso universal. El edificio comprende planta baja y dos alturas, realizándose el acceso por la planta intermedia desde el Paseo de la Mora, donde se ubicará una rampa

peatonal.

La construcción del edificio, a través de un sistema modular, garantizan la durabilidad del edificio y permite que se pueda ampliar o utilizar para otros fines en el futuro con mucha facilidad, contando además con una amplia sala de reuniones para más de 150 personas, así como oficinas adecuadas para el trabajo diario e instalaciones para los departamentos de atestados, Viogen y del Agente Tutor.

El plazo de ejecución previsto está comprendido entre los 9 y los 12 meses y pondrán en valor unas instalaciones en las que la Policía Local lleva desde el año 2001 y donde anteriormente se acogió el colegio Sempere y Guarinos, por lo que el edificio actual cuanta con más de 45 años.